

BAB IV Penutup

IV.1 Kesimpulan

Program Front End JavaScript yang di adakan oleh PT. Lentera Bangsa Benderang (Binar Academy) merupakan bagian dari salah satu program yang dapat diikuti pada program Magang dan Studi Independen Bersertifikat. Program ini berfokus pada pengembangan diri para peserta baik *soft skill* maupun *hard skill* dalam *scope* pengembangan tampilan *website*. Selain menambah pengetahuan dan pengalaman tentang pekerjaan seorang Front End, dengan mengikuti program ini peserta juga bisa menambah daftar portofolio project pribadi miliknya dan melatih untuk bekerja sama dengan Back End dalam membuat sebuah *website*. Materi yang memberikan oleh PT Lentera Bangsa Benderang merupakan materi yang *up to date* dalam artian sesuai dengan standar yang diterapkan oleh perusahaan-perusahaan *digital* pada saat ini. Penulis sendiri mengakui banyak manfaat yang didapat ketika mengikuti program Front End JavaScript di PT Lentera Bangsa Benderang, dan sesuai visi misinya yaitu mempersiapkan generasi muda yang lebih baik.

IV.2 Saran

Saran dari penulis untuk pelaksanaan kegiatan Magang dan Studi Independen Bersertifikat yang akan datang yaitu agar dapat mempersiapkan seluruh materi dan bahan pembelajaran untuk peserta dengan lebih baik lagi, terkhusus untuk PT. Lentera Bangsa Benderang (Binar Academy). Proses pembelajaran yang diterapkan oleh fasilitator sudah cukup baik, namun masih ada beberapa kekurangan, seperti ketika materi yang di bawakan sudah habis dipelajari semua ada kalanya kelas menjadi sepi atau kosong sehingga peserta merasa kegiatan diskusi yang dilakukan sudah tidak menarik untuk dilanjutkan dan lebih baik kelas ditutup ketika sudah tidak ada lagi diskusi yang dilakukan oleh pesertanya. Selanjutnya terdapat sistem pembagian kelompok yang tidak seimbang pada saat pengerjaan *final project* karena terdapat mahasiswa yang sudah mahir dijadikan satu kelompok dengan mahasiswa yang juga sudah mahir sehingga kelompok lain yang anggotanya masih kesulitan dalam mengerjakan project tidak bisa

berkembang. Oleh karena itu harapan penulis kedepannya untuk pembagian kelompoknya bisa lebih di kordinasi dengan lebih baik lagi.